



## Entrevista / Javier López Casarín (Diputado-PVEM)

“Lo que se hicimos fue realizar un trabajo en febrero del año pasado, es decir, la Cámara de Diputados y el Senado de la República nos pusimos de acuerdo en un tema a través de la Comisión de Ciencia y Tecnología, en donde acordamos una agenda de cinco puntos, uno de estos temas es el de la Ley de Ciberseguridad, porque tenemos que comenzar a regular un marco jurídico en materia digital en diferentes aspectos del ciberespacio, para que nuestro país cuente con leyes que le den certidumbre a las mexicanas, mexicanos, a personas físicas, morales y, por supuesto, de afuera hacia adentro. Hoy, uno de los asuntos más importantes en México es el de la economía digital y entender qué son estas actividades, cómo nos vinculamos en ellas y en su caso los perjuicios que suceden y para esto el dinamismo de ley con darles herramientas a las autoridades con el fin de hacer visibles los delitos informáticos y castigarlos”.

<https://drive.google.com/file/d/1rw4iqR6ZZ1ShKTDb9lfJrtaLx0GICPKx/view>